

Neues Vorstandsmitglied

New member of the Board of Directors

Jens Westphal von der Firma B.A.S.E. Gebäudetechnik GmbH aus Ahrensburg wurde einstimmig als neuer stellvertretender Vorsitzender der RAL-Gütegemeinschaft „Montage und Wartung von RWA-Anlagen“ e.V. gewählt. Der Vorstandsvorsitzende Kurt Seifert dankte bei der Mitgliederversammlung seinem langjährigen Stellvertreter Bernd Kaemmerer für die geleistete „hervorragende Arbeit“.

↳ grw-partner.de



Jens Westphal

Jens Westphal from B.A.S.E. Gebäudetechnik GmbH in Ahrensburg (Germany) has been elected unanimously as the new deputy chairman of the RAL quality association “Montage und Wartung RWA-Anlagen” e.V. At the general meeting, the chairman of the Board of Directors, Kurt Seifert, thanked his deputy of many years, Bernd Kaemmerer, for the “outstanding work” he had performed.

↳ grw-partner.de

Veränderung im Kone-Vorstand

Change in the Kone Executive Board

Max Alfthan ist zum 31. März 2020 von seiner Funktion als Executive Vice President für Marketing und Kommunikation bei Kone zurückgetreten. Er wird dem Unternehmen aber bis Februar 2021 weiterhin als Senior Advisor für strategische Projekte zur Verfügung stehen. Seit November 2014 diente Max Alfthan als

Executive Vice President für Marketing und Kommunikation sowie als Mitglied des Vorstands von Kone.

Die Suche nach einem Nachfolger hat bereits begonnen. Susanne Skippari, Executive Vice President für den Bereich Human Resources, wurde zusätzlich zu ihrer derzeitigen Funktion zur Interims-Leiterin für Marketing und Kommunikation ab April 2020 ernannt.

↳ kone.com

Max Alfthan has stepped down from his role as Executive Vice President responsible for Marketing and Communications at Kone as of 31 March 2020. Following this date, he will continue to serve the company as a Senior Advisor for strategic projects until February 2021. Max Alfthan has served as Executive Vice President responsible for Marketing and Communications and as a member of Kone's Executive Board since November 2014.

The search for his successor has started. Susanne Skippari, Executive Vice President, Human Resources, has been named interim leader for Marketing and Communications in addition to her current role as of April 2020.

↳ kone.com



Max Alfthan

Neuer Geschäftsführer

New managing director

Steffen Hoffmann ist neuer Geschäftsführer der HPM Technologie GmbH. Der 35-jährige leitet seit Januar dieses Jahres die Geschicke des Unternehmens gemeinsam mit seinem Schwiegervater Hanspeter Münzing. Der Volljurist Steffen Hoffmann ist seit 2012 bei der HPM Technologie aktiv. Das Unternehmen be-

dient die Peripherietechnik für die Liftbranche mit Minimalsprühsystemen für die spanende Bearbeitung von Bauelementen.

↳ hpmtechnologie.de

Steffen Hoffmann is the new managing director of HPM Technologie GmbH. The 35-year old has been in charge of the destiny of the company since January of this year, together with his father-in-law, Hanspeter Münzing. The lawyer Steffen Hoffmann has been working at HPM Technologie since 2012. The company provides peripheral technology for the lift sector in the form of minimal spray systems for the economical processing of construction elements.

↳ hpmtechnologie.de



Steffen Hoffmann

Welcome!

Welcome!

Henry B. Harenbrock verstärkt seit dem 1. März den Vertriebsinnendienst der Firma Langer & Laumann. Er ist ab sofort mit Elke Voßkuhl zusammen der Ansprechpartner für vertriebliche Belange.

Henry B. Harenbrock kann auf eine über 25-jährige Berufserfahrung im Vertrieb, sowohl im Handwerk als auch im Maschinen- und Anlagenbau zurückblicken. Der 47-jährige gebürtige Münsteraner freut sich auf die abwechslungsreichen Aufgaben im neuen Team. „Ich bin beeindruckt, wie wirklich jeder einzelne Mitarbeiter bei Langer & Laumann mit Herzblut an der Zufriedenheit des Kunden arbeitet“, so Harenbrock.

↳ lul-ing.de

Henry B Harenbrock has been working in the sales back office of Langer & Laumann since 1 March. Together with Elke Voßkuhl, he is with immediate effect the contact for sales matters.

Photo: © B.A.S.E. Gebäudetechnik

Photo: © Kone

Photo: © HPM Technologie